

SPD im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Laubenheim am 19.01. 2024

Bekämpfungsmaßnahmen gegen die Asiatische Tigermücke in Laubenheim

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, sich bei der Kommunalen Aktionsgemeinschaft zur Bekämpfung der Schnakenplage (KABS e. V.) dafür einzusetzen, dass in Laubenheim getestet wird, ob die Tigermücke sich bereits hier angesiedelt hat. Falls ja, bitten wir die Bevölkerung über die Risiken und erforderlichen Präventionsmaßnahmen zu informieren.

Begründung: Die Tigermücke hat sich bereits in mindestens 2 Mainzer Vororten (Bretzenheim und Finthen) angesiedelt. Durch die Nähe zum Rhein und die vielen Leitgräben können die Mücken auch in Laubenheim zu einer Gefahr werden, da sie besonders aggressiv sind und bis zu 20 virale Erkrankungen auf den Menschen übertragen können.

Letztes Jahr hat die KABS dem Vernehmen nach noch nicht bei der Schnakenbekämpfung in Laubenheim nach dem Vorhandensein der Tigermücke gesucht. Aufgrund der örtlichen Verhältnisse ist jedoch die Ansiedlung der Mücke in Laubenheim leicht möglich und die Bevölkerung sollte bei einem Auftreten der Mücke darüber informiert und geschützt werden.

Für die SPD

Wolfgang Stampf